



Relevo de Antorcha Panamericana será una fiesta cajamarquina

Gobierno Regional de Cajamarca lidera el evento del recorrido del fuego olímpico que unirá a Los Baños del Inca con la ciudad del Cumbe.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El recorrido de la Antorcha Panamericana en la tierra del Cumbe generará una verdadera fiesta cajamarquina que unirá el sentimiento deportivo con el espíritu carnavalero de nuestros pobladores, en una ceremonia que se iniciará en Los Baños del Inca y concluirá en la plaza de armas de Cajamarca, cuya organización la lidera el Gobierno Regional de Cajamarca.

“La organización de este evento deportivo lo lidera el Gobierno Regional y cuenta con el apoyo de la Municipalidad Provincial, IPD Cajamarca, Municipalidad de Los Baños del Inca, Dirección Regional de Educación, Ugel Cajamarca, Policía Nacional, Dircetur, Complejo Baños del Inca, entre otras instituciones”, comentó Ubelsier Lezama Abanto, subgerente de Promoción Empresarial del GRC.

El funcionario regional resaltó la voluntad y decisión del gobernador Mesías Guevara para contar con el apoyo y compromiso del Gobierno Regional de Cajamarca en la organización del relevo de la Antorcha Panamericana que recorrerá desde el distrito de Los Baños del Inca hacia Cajamarca, el domingo 21 de julio, a partir de las 3:00 p.m.



Lezama Abanto informó que invitaron a todas las autoridades, instituciones y organizaciones de Cajamarca para participar en este importante evento deportivo, histórico y cultura que vivirá la tierra del Cumbe, esperando que se sume toda la población para apoyar y engalanar el espectáculo.

Informó que todo está coordinado con la comisión nacional que dirige el recorrido de la Antorcha Panamericana en las diferentes ciudades elegidas de nuestro país. *“Esperamos un gran espectáculo y la masiva participación de la población”*, señaló Ubelser Lezama.

También comentó que la relación de los responsables del traslado de la Antorcha los define la comisión nacional, quien designa un grupo a través de un concurso en su página web y los demás de una relación de deportistas, exdeportistas y personalidades remitida por las autoridades de Cajamarca.